
 

第２回 寝屋川市保育所民営化に係る 

事業者選定委員会会議録 

 

 

１ 日時 

平成 25 年 11 月 13 日（水）午前 10 時～正午 

 

２ 場所 

  市立ひなぎく保育所 

保健福祉センター５階 会議室１・２ 

 

３ 出席委員（５名） 

安藤委員、高橋委員、木村委員、吉本委員、森田委員 

 

４ 欠席委員 

なし 

 

５ 会議次第 

（１）ひなぎく保育所見学 

（２）現地調査スケジュール 

（３）応募事業者の保育内容などの検討 

（４）その他 
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会議録 

 

まず、今回民営化を実施する市立ひなぎく保育所に行き、施設の現況や現場で行われてい

る保育内容等についての見学を行った。その後、保健福祉センターにて議事を進めた。 

 

委員長：引き続き第２回寝屋川市立保育所民営化に係る事業者選定委員会を進めていく。本

日は５名中、５名の委員が出席している。事業者選定員会設置要綱第６条第２項の

規定に基づき、本日の委員会は成立しているので報告する。それでは、本日の委員

会の次第２「現地調査スケジュール」について確認したいと思う。現地調査の日程

については、前回にも説明があったが、改めて説明願う。 

事務局：資料「現地調査日程・タイムスケジュール」をご覧いただきたい。まず、12 月４日

（水）に社会福祉法人・寝屋川福祉会が運営するひまわり保育園と社会福祉法人・

むくの会が運営するこっこ保育園の現地調査を予定している。そして、その翌週の

12 月 11 日（水）に社会福祉法人・不易創造館が運営する横山きのみ保育園の調査

を予定している。保育を見ていただくため、午前中に調査を行いたいと考えている。

集合時間は、12 月４日は９時 30 分、12 月 11 日は遠方となるので９時 15 分とさせ

ていただく。保健福祉センターの玄関にお集まりいただきたい。調査時間は１施設

につき、40 分程度を予定している。お配りしている「保育園 現地調査メモ」に記

録していただく。事務局も同行させていただき、選定委員の意見をまとめた現地調

査報告書を作成する予定にしている。 

委員長：現地調査スケジュールについて事務局から説明があったが、意見はないか。また、

現時点でどうしても調整がつかず、現地調査２日間のうち欠席される日があれば、

事務局にご報告いただきたい。 

委員長：次第３「応募事業者の保育内容などの検討」について、事務局から説明願う。 

事務局：本日から事業者の応募書類に目を通して検討していただくが、前回の委員会で個人

情報の取扱いについては、外に応募書類などを持ち出さず、来庁して書類を検討し

ていただくことになった。明日から２月５日までの間、書類を閲覧する部屋を用意

するので、閲覧日が決まっておられる方は、事前にお配りしている応募事業者資料

閲覧予定表に来室予定の時間を書いて、この委員会の終了時に事務局に提出してい

ただきたい。予定表の提出後でも、追加で来られる日があれば、その都度こども室
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にご連絡いただきたい。こども室まで来ていただいたら、部屋までご案内し、事務

局で保管している事業者の資料をお渡しする。前回ご依頼のあった項目ごとにまと

めた資料をお手元に配布しているが、委員別にしているので、メモなどを書き込ん

でいただいても結構。すべての委員会終了後、各委員の資料は処分する。これから

終了までの時間は、選定のための書類審査の時間とさせていただく。以上。 

委員長：ただいま事務局から説明があったように、これからの時間は、各委員が本日配付さ

れた応募書類を見ていただく。終了時刻は、おおむね 12 時を予定している。 

＜各自応募書類の比較検討＞１時間程度 

委員長：ここでいったん締めたいと思う。最後に事務局から連絡事項はあるか。 

事務局：次回の第３回選定委員会は 11 月 25 日（月）午後６時から、ひなぎく保育所で保護

者との意見交換をしていただく予定にしている。意見交換をしていただくにあたっ

て、この場で簡単に概要をご説明させていただく。別紙「ひなぎく保育所の保護者

との意見交換会」をご覧いただきたい。まず、当日午後５時 40 分に保健福祉センタ

ーの玄関に集合していただき、ひなぎく保育所までご案内する。意見交換会の時間

は午後６時から８時の２時間を予定しているが、多少の前後はあるかと思うので、

予めご了承願いたい。意見交換会では、初めに委員の皆様に自己紹介をしていただ

く。ご自身の専門や経験等を織り交ぜてご挨拶していただければと思う。また、保

護者から委員の皆様へ意見を求めることがあるかもしれないが、可能な範囲でお答

えいただきたいと思う。また、前回お渡ししているひなぎく保育所保護者のアンケ

ート結果は、当日お持ちいただきたい。ご質問等はあるか。 

＜質問なし＞ 

事務局：本日の議題は以上。本日配付した資料は、個別ファイルで保管するので、この場に

そのままにしていただきたい。以上です。 

委員長：それでは、これで本日の委員会を終了する。次回の事業者選定委員会は、11 月 25

日（月）18 時からひなぎく保育所で開催する。 


